



01.07.15

Sehr geehrter Herr Froben,

wie ich bereits telefonisch berichtet habe hatten wir, mein Neffe und ich, eine sehr erlebnisreiche und eindrucksvolle Reise. Das Programm war vielseitig und ausgewogen.

Unsere Erwartungen wurden voll erfüllt und teilweise noch übertroffen. Nochmals vielen Dank für die Zusammenstellung des anspruchsvollen Reiseprogramms und die Organisation des Reiseablaufs.

Im Anhang einige Bilder. Mein Neffe und ich unter einem Kapokbaum. Gruppenbild von uns mit Guide und Fahrer, mit denen wir eine Woche in Ecuador bei bester Stimmung unterwegs waren und Schnappschüsse auf den Galapagosinseln.

Mit freundlichen Grüßen
Dieter Geißler